

令和4年度

令和5年2月27日



遷喬小だより

2月号③

学校教育目標 **自ら未来を拓き 心豊かに たくましく生きる子どもの育成**

学校スローガン **TEAM遷喬 PRIDE遷喬 ~子どもも 教師も 地域も 伸びる学校~**

最後の参観日 「できるようになったよ！」

1年前、新型コロナの影響で最後の参観日は実施できず、オンラインでの発信となりました。あれから1年。新型コロナの状況も新たなフェーズを迎え、学校も新年度からは新たな対応に変わる見込みです。（詳細が決まりましたら連絡いたします。）

このような中、金曜日には、今年度最後の参観日に大勢の保護者の皆様に来ていただきました。子どもたちの学びの成果、成長ぶりを観ていただけたのではないのでしょうか。

「鍵盤ハーモニカバッチリだね！」



「みんなで歌おう！」



「大きくなった私。」



「開脚跳びに挑戦！」



「集中して、払いに気をつけて！」



「みんなでリコーダー！」



「生活調査隊！データ収集
&タブレット発表！」



「かがやけ！みんなの
防災教室」



「プレ遷喬まつり！」



感想もたくさんお寄せいただきました。ありがとうございました。抜粋して紹介します。

・みんなの成長した姿を見ることができて良かったです！発表している子どもだけではなく、応援している友達も一緒に数を数えたり、アドバイスをしたり、自分のことのように一生懸命になっている姿を見ることができました。失敗しても何度でもチャレンジしようとする姿勢も素敵だなと思いましたし、「頑張れ」や「おいしい！」の声かけも心が温くなりました。最後の歌とありがとうの言葉にまた感動でした！

・我が子の小さい頃の事を思い出すいい機会になりました。インタビューを通じて子どもたちも少しは、小さい頃の親の気持ちがわかってくれたのではないかと思います。発表を聞いて1年生の時より我が子はもちろん、できることがみんな増えていると感じました。発表を聞いてちょっと涙目になりました。それぞれのグループでも司会進行がきちんとできていて流れもよかったです。我が子から素敵な手紙も貰えて嬉しかったです。

・皆、堂々と大きな声で、日頃まとめた成果をしっかりと発表できていました。3年生にもなると、こんなに成長するものなのかと、子供たちを見て思いました。教科が増えているんな勉強をする中で、みんな興味を持って勉強している姿が印象に残りました。楽しく学んでいるようでありがたく思いましたし、次の学年にも繋げているんな事を学びながら成長して行って欲しいなと思いました。

・自分達で生活調査隊の各班を作り、エコ活動、笑顔、朝ごはん、読書、習い事、運動、睡眠などのアンケートの質問内容を考えて Google form へ入力し、作った円グラフをタブレットから黒板前の大型モニターに写し、みんなに見やすいように拡大したり移動させたりしながら伝わりやすく発表したのが、子どもたちの成長を感じました。4年生が ICT を活用してここまでできるとは驚きました。

・防災についてとてもよく勉強していて、感心することばかりでした。子どもたちが自分たちで色々考えて、工夫している様子がよく分かり、楽しく参加させてもらえたのと、防災について勉強にもなりとても有意義な時間でした。それぞれのブース毎に防災というテーマで様々な企画があり、驚きつつも全て面白かったです。子どもたちが防災準備や計画をグループ内で考えて調べたりするまた分かりやすく説明をするのは大変だったと思います...大人もじっくりと 防災や災害のことを勉強出来たのでとても良い授業だったと思います。

・プレ遷喬祭り！工夫がいっぱいで大人も楽しめました!!クオリティの高さに、さすが、6年生！と感じました。ランキングムービーも楽しめました！最後の参観日なんだな。と思うと込み上げてくるものがありました。ルールや説明を一生懸命してくれて、きっと本番も下級生のみんなが喜んでくれるだろうなあと感じました。最後のプレゼントも一生懸命縫ってくれた跡があり、嬉しかったです！『何のためにするのか』クリアするために『必要な力』について、黒板にぎっしり書かれてありました。下級生を楽しませたいキモチや友だちとの協力という言葉だけじゃなく、自分に向けての努力などの言葉や学年目標の革命を起こすために必要な力など、いろんな面から考えたことが伝わってきましたこの辺りも素晴らしいと思います。

・懇談では、先生が1年間をまとめたビデオを流して下さり感動しました。ありがとうございました。保護者との情報交換もでき良い時間が過ごせました。